

El equipo de taekwondo arrasa por cuarto año - Mediterráneo - 26/04/2018

## El equipo de taekwondo arrasa por cuarto año

Este fin de semana se disputarán los últimos CADU del curso: judo el sábado y ekiden el domingo

VALÈNCIA | SD

■ El equipo de taekwondo de La Universitat de València ha vuelto de Castelló con 22 medallas: 9oros, 6platas y 7bronces, revalidando así el título de campeón autonómico por cuarto año consecutivo. Ahora, se prepara para competir en el Campeonato de España Universitario los días 18 y 19 de mayo en Los Alcázares de Murcia.

Este fin de semana se disputarán los CADU de judo y Ekiden, los últimos de la temporada. El sábado 28, organizado por la Universidad Católica de València, tendrá lugar



Equipo de taekwondo. SD

en el Polideportivo de Benimaclet el campeonato de judo. El CADU de ekiden, organizado por la Universitat Jaume I de Castelló, se disputará el domingo día 29 en las pistas del Estadio del Turia.